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ATA Nº 006 DA SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO 1 

CURADOR DA FUNDAÇÃO UNIRG, REALIZADA EM 19 de abril de 2 

2010.   3 

APROVADA em 17 de maio de 2010 4 

Assuntos de pauta: �- Aprovação das atas 003, 004 e 005/2010 das reuniões 5 

ocorridas, respectivamente em: 01,15 e 29 de março; �-; leitura de informativos 6 

e correspondências: a) mudança da estrutura física da secretaria de colegiados e 7 

disponibilização de assistente; b) CI 204/recursos humanos da Fundação Unirg; 8 

�- Eleições ao cargo de presidente da Fundação ; �-Outros assuntos. 9 

 10 

Às 14h e 17 min (quatorze e dezessete) do dia 19 de abril de 2010 (dois mil e dez), na sala 38, 11 

bloco B CAMPUS II do Centro Universitário Unirg, reuniu-se O Conselho Curador mediante 12 

convocação ordinária expedida pela secretaria de colegiados superiores da Fundação Unirg. 13 

Presentes, além do Presidente Sávio Barbalho Eu, Laura Alves Secretária de apoio aos 14 

colegiados superiores e os conselheiros: 2- Milton Roberto de Toledo - 3- Rúbia  Janice 15 

Scherer 4- Domingos Rodrigues da Silva; 5- Ricardo Lira de Rezende Neves; 6- Marcus 16 

Geraldo Sobreira Peixoto; 7 - Oximano Pereira Jorge; 8 - Graciano Silva, 9- José Alves Maciel 17 

em substituição ao Conselheiro Denes José Teixeira; 10- Valmir Fernandes Lira, para discutir a 18 

seguinte pauta: �- Aprovação das atas 003, 004 e 005/2010 das reuniões ocorridas, 19 

respectivamente em: 01,15 e 29 de março; �-; leitura de informativos e correspondências: a) 20 

mudança da estrutura física da secretaria de colegiados e disponibilização de assistente; b) CI 21 

204/recursos humanos da Fundação Unirg; �- Eleições ao cargo de presidente da Fundação 22 

UNIRG ; �- Outros assuntos. Registro as presenças: da Procuradora da Fundação Unirg, Dra. 23 

Patrícia Mota Marinho Vickmayer, Professor Paulo Henrique Costa Mattos que compareceu 24 

a convite do Presidente do conselho e ainda Leonardo Navarro Aquilino e Joel Moisés Silva 25 

Pinho convidados em razão de comporem a comissão eleitoral da Academia. Notificado, não 26 

compareceu o Curador das fundações, Dr. Marcelo Lima Nunes. Convocado não compareceu, 27 

porém, justificou a ausência o Conselheiro: Emerson dos Santos Costa. O Presidente abriu os 28 

trabalhos colocando em APRECIAÇÃO o ITEM �- APROVADO POR UNANIMIDADE, SALVO 29 

a ata 005 a qual registro abstenção da conselheira Rúbia Janice. Antes de deliberar sobre o 30 

próximo item o conselheiro José Alves Maciel solicitou fosse REVISTO o tema CONTRATOS 31 

de PERMISSIONÁRIOS deliberado em sessão anterior. O Presidente do conselho fez em 32 
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síntese as seguintes considerações: que a matéria foi exaustivamente debatida na reunião na 33 

sessão plenária onde se iniciou o debate sobre o tema – ata 004/2010; que os pontos da 34 

resolução 009/2010 foram igualmente debatidos paulatinamente e, em razão disso, asseverou 35 

que a matéria não retornaria à pauta. O conselheiro Valmir Lira ao contrário do conselheiro 36 

Domingos, disse comungar da mesma posição do conselheiro José Alves Maciel e complementou 37 

dizendo que haveria que se REAVALIAR, no entanto o tema não foi rediscutido. Na seqüência 38 

ITEM �- Quem primeiro se manifestou a respeito do tema ELEIÇÕES, foi o conselheiro Paulo 39 

Henrique. Para ele os procedimentos a serem implementados à realização das eleições serão 40 

marcados por uma questão inédita, isso porque, pela primeira vez na sua história a Fundação 41 

elegerá o seu Presidente. Nesse sentido disse ser favorável a que o debate ocorra de forma 42 

unitária. Também disse acreditar seja possível haver uma só comissão eleitoral, resguardando a 43 

autonomia da Fundação. O professor Joel Moisés considerou os seguintes pontos: não vê 44 

problema em serem as eleições desvinculadas ou se se darão ou não por chapa. No seu 45 

entendimento sendo o processo democrático não há que se apegar a tantas regras. Também 46 

chamou a atenção à questão do peso do voto, ou seja, a representatividade de cada segmento, 47 

bem como, a necessidade de deliberar quanto à duração do mandato e se haverá possibilidade 48 

de reeleiçao. Por fim, disse que, mesmo ocorrendo em momentos distintos, necessário se faz o 49 

debate de idéias. O Presidente ponderou sobre a Lei de Diretrizes e Bases da Educação no que 50 

se refere à garantia de participação do aluno nas eleições para a academia, o que não ocorre 51 

em relação à Fundação. Segundo expôs, a eleição pode ocorrer no mesmo dia, o que não 52 

significa que tenha que ser com as mesmas regras. O conselheiro Domingos asseverou que o 53 

DCE não abrirá mão de participar da escolha do Presidente da Fundação Unirg. O conselheiro 54 

Oximano disse haver previsão regimental de 180 dias para as eleições da academia e que os 55 

trabalhos não podem ficar amarrados, ademais naquele espaço acadêmico, a legislação 56 

encontra-se clara, não havendo o que ajustar. O conselheiro Marcos Geraldo asseverou que 57 

atrasos já existem e que o estatuto faz menção em indicação pelo chefe do executivo e, se 58 

quiser mudanças, elas têm que ser viabilizadas para que ocorram as eleições. Acrescentou que 59 

se a eleição ocorrer em separado e sem vinculo, “a academia vai ficar falando sozinha”. Pediu 60 

que se tivesse atenção na questão das chapas. O conselheiro Ricardo Lira solicitou fosse feito 61 

com urgência alterações estatutárias, prevendo a participação de alunos e servidores. No seu 62 

entendimento, o Reitor deve ser também o presidente da Fundação Unirg. Considerou 63 
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finalmente que a eleição de agora é definitiva para o tipo de universidade que se quer. O 64 

Conselheiro Valmir Lira sugeriu que cada conselheiro levasse a discussão para as suas bases, 65 

trazendo para a próxima sessão as contribuições que cada segmento entender pertinente. 66 

ACOLHIDO O ENCAMINHAMENTO, ficou a secretaria de colegiados responsável pelo envio 67 

via email da cópia do estatuto para cada conselheiro, os quais deverão ou enviar 68 

antecipadamente à Presidência do Conselho para síntese e/ou compilação, ou se preferir, 69 

apresentar na próxima reunião ordinária do Conselho. ITEM � > Pleito: liberação remunerada 70 

para qualificação de docente, mais concessão de ajuda de custo. Requerente: Paulo Henrique 71 

Costa Mattos. O conselho reapreciou o pedido constante da ata 004/2010, agora sob a forma 72 

de liberação para qualificação, CUMULADA com ajuda de custo para cursar Pós-graduação 73 

stricto sensu pela Pontifícia Universidade Católica de Goiás – PUC -, nos termos do Parecer 74 

054/2010 da Procuradoria Jurídica da Fundação Unirg que foi pelo DEFERIMENTO. O Parecer 75 

foi o de que o pleiteante faz jus ao pleito desde que desista do afastamento remunerado para 76 

o exercício do mandato classista na APUG. Segundo informou o Requerente, que esteve 77 

presente à sessão, tanto renunciou ao valor percebido na APUG como Presidente, como 78 

também, abdicou das disciplinas que ministrava na instituição. Ao final o Presidente submeteu à 79 

apreciação do conselho a seguinte proposta: LIBERAÇÃO REMUNERADA AO PROFESSOR 80 

PAULO HENRIQUE DA COSTA MATTOS, NO IMPORTE EQUIVALENTE À 40 HORAS 81 

AULA, SEM PREJUIZO DA AJUDA DE CUSTA JÁ DEFERIDA EM REUNIÃO ANTERIOR DO 82 

CONSELHO, PARA QUALIFICAÇÃO DOCENTE SOB A CONDIÇÃO  DE RENÚNCIA AO 83 

VALOR PERCEBIDO COMO PRESIDENTE DA APUG. POR UNANIMIDADE FOI APROVADA A 84 

PROPOSTA. EM TEMPO: 1- Às 16:55 se retirou o conselheiro José Alves Maciel. 2- Registro 85 

solicitação do Conselheiro Domingos de que os responsáveis pela confecção das planilhas 86 

visando analise de aumento de mensalidades apresentem-nas sem demora. Por solicitação 87 

do conselheiro Domingos Rodrigues registro que, em ralação aos permissionários a é de 88 

iniciativa da instituição a regulamentação, pautada em parecer da procuradoria Jurídica, 89 

conforme decisão que foi aprovada pelo conselho curador. Às 17h e 20 min. O presidente 90 

agradeceu a presença de todos e encerrou a sessão e Eu, Laura Alves E Silva Secretária de 91 

apoio lavrei a presente ata a qual, depois de apreciada e aprovada assino com os demais. Gurupi, 92 

em 19 de abril de 2010. 93 

Laura Alves E Silva-(secretária)--------------------------------------------------------------------- 94 
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1- Sávio Barbalho -------------------------------------------------------------------------------------- 95 

2- Milton Roberto de Toledo ------------------------------------------------------------------------- 96 

3- Rúbia  Janice Scherer ---------------------------------------------------------------------------- 97 

4- Domingos Rodrigues da Silva; --------------------------------------------------------------------- 98 

5- Ricardo Lira de Rezende Neves; ------------------------------------------------------------------ 99 

6- Marcus Geraldo Sobreira Peixoto; ---------------------------------------------------------------- 100 

7 - Oximano Pereira Jorge; --------------------------------------------------------------------------- 101 

8 - Graciano Silva, ------------------------------------------------------------------------------------- 102 

9- José Alves Maciel em substituição ao Conselheiro Denes José Teixeira; � 103 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 104 

10- Valmir Fernandes Lira--------------------------------------------------------------------------- 105 


